

LOCAL | Empleo

El número de desempleados desciende en Priego durante diciembre por cuarto mes consecutivo

Dicho descenso continuado no se producía desde el primer trimestre de 2007

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 18 de enero de 2011 - 13:28



Por cuarto mes consecutivo, algo que no ocurría desde el primer trimestre de 2007, el número de personas paradas registradas en Priego ha vuelto a experimentar un nuevo descenso, consignándose en diciembre 130 desempleados menos que en noviembre, confirmando la ruptura de la tendencia alcista que había caracterizado al desempleo en Priego durante el año 2010.

Según los datos del Observatorio Argos, en la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego se han contabilizado durante el pasado mes de noviembre un total de 1.667 personas paradas registradas, de las que 928 son mujeres y 739 hombres, siendo precisamente entre los varones en los que se ha experimentado un descenso más significativo, consignándose 100 parados menos que en noviembre, frente a las 30 mujeres que durante diciembre

lograron acceder a un puesto de trabajo.

En lo que respecta al último año, el incremento del paro se ha situado en el 4,44%, pasando de las 1.596 personas paradas registradas en enero de 2010 a las 1.667 del pasado mes de diciembre, lo que supone un total de 71 parados más durante los últimos doce meses, siendo muy significativo una vez más que la mayoría de ese crecimiento se ha producido entre las mujeres paradas, 54 a lo largo del año, ya que en el caso de los hombres ese incremento ha sido de 17 desempleados, pasando de los 722 consignados en enero a los 739 del pasado mes de diciembre.

Por meses Febrero, Marzo, Abril, Mayo, Junio, Julio y Agosto, en el que se alcanzó el máximo histórico con 1.964 parados, registraron los incrementos consignados durante el último año, mientras que Enero, Septiembre, Octubre, Noviembre y Diciembre fueron períodos decrecientes.

En cuanto a otras variables, después de las importantes subidas experimentadas en los tres primeros trimestres del año, el número de personas demandantes de empleo mantiene la tendencia decreciente de los últimos meses, pasando de las 4.106 registradas en noviembre a las 3.274 de diciembre, lo que supone un descenso del 20,26% (832 menos en el último mes). Por sexos, durante diciembre se registraron 382 hombres menos demandantes de empleo, mientras que en caso de las mujeres el descenso fue aún mayor, contabilizándose 450 menos que el mes de noviembre.

Este comportamiento, tanto general como por sexos, se mantiene en las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENOs), que han pasado de las 2.882 registradas en noviembre a las 2.396 de diciembre, descenso que vuelve a ser más importante en el caso de las mujeres, al registrarse 247 DENO's femeninas menos que en noviembre, mientras que en caso de las hombres, el descenso ha sido de 239.

En lo que respeta al resto de localidades de la comarca y siguiendo la tónica de Priego, Almedinilla, Carcabuey y Fuente Tójar han registrado en todos los casos descensos en lo que al desempleo se refiere, siendo los más significados los casos de Almedinilla y Fuente Tójar, donde en diciembre se consignaron respectivamente 11 y 9 personas paradas registradas menos que en noviembre, cifras pese a las cuales el

incremento anual del desempleo en ambas localidades se ha situado en el 14,81% en el caso de Almedinilla y el 10,34% en Fuente Tójar.

En el caso de Carcabuey, el descenso ha sido de 7 desempleados menos, pasando de los 154 registrados en noviembre a los 147 con los que finalizó el año, todos ellos hombres, lo que sitúa su crecimiento anual en el 5,75%, al pasar de los 139 desempleados de enero de 2010 a los 147 de diciembre.